



An seinem 90. Geburtstag stand er, wie an jedem anderen Tag, um fünf Uhr als erster auf und ging in den Stall, um die Tiere zu versorgen: Für Landwirt PETER MAYER (Mitte) gibt es nichts Schöneres, als im Betrieb mitzuhelfen, gebraucht zu werden und sich um den Stall, die Kühe und die Hühner zu kümmern. Peter Mayer ist am 24. Oktober 1905 in Ettringen geboren und hat dort sein ganzes Leben verbracht. Er war Sattlermeister und Landwirt, hat einen Sohn und zwei Töchter, neun Enkel, zwölf Urenkel und sogar einen Ururenkel. Die Familie hält

zusammen und ist froh, daß sie ihren rüstigen, immer gutgelaunten und humorvollen Opa hat, der auch beim Heuen noch mithilft, Traktor fährt und geistig und körperlich voll auf der Höhe ist. Einziges Gebrechen ist ein Hörschäden, der von einer Kriegsverletzung herrührt. Wie es der Zufall will, ist sein Sohn, der ebenfalls PETER MAYER heißt (links), am gleichen Tag wie der Vater geboren. Die zwölfjährige SABRINA vertritt auf dem Geburtstagsfoto die Enkelschar.

Bild: emf